



Pièces	5 Pièces
Référence	84147161
Prix	1 420 000 €

Boulogne Billancourt Appartement à vendre (92100)

Boulogne Nord Dans un immeuble récent, au dernier étage avec ascenseur (étages 3 et 4), appartement en duplex de 125 m² (123,02 m² Loi Carrez) avec terrasses. Au premier niveau: entrée desservant une pièce de vie traversante (Est-Ouest) donnant sur une première terrasse de 8,32 m², cuisine attenante dîatoire (possibilité de l'ouvrir), une pièce pouvant servir de bureau ou de dressing, une chambre parentale avec sa salle de douche et son dressing. A l'étage: un grand dégagement desservant une chambre de 14,64 m², une salle de bains avec WC, et une belle terrasse plein Ouest de 16,82 m². ...

Boulogne Nord In a renovated building, on the top floor with elevator (floors 3 and 4), 125 m² (123.02 m² Loi Carrez) duplex apartment with terraces. First level: entrance hall leading to a living room (East-West) opening onto a first terrace of 8.32 m², adjoining fitted kitchen (can be opened), a room that could be used as an office or dressing room, a master bedroom with its own shower room and dressing room. Upstairs: a large hallway leading to a 14.64 m bedroom, a bathroom with toilet, and a 16.82 m west-facing terrace. Possibility of creating a third bedroom of 11 m² (on the floor, visible ...

VANEAU BOULOGNE

41, route de la Reine - 92100 BOULOGNE BILLANCOURT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

